

かしま灘楽習塾

だより



〒314-0031 茨城県鹿嶋市宮中 4631-1
 鹿嶋市まちづくり市民センター内
 TEL 0299 (85) 2601・FAX 0299 (85) 2602
 E-mail nadapost@nadajuku.com
 ホームページ http://www.nadajuku.com

9月号

1 1/
 2 (土)
 3 (日)

第13回てら祭に向け

市民センター祭の『てら祭』開催準備がスタートしました。既に2回の実行委員会が開催され、楽習塾からは5名の実行委員が参加しています。

今後のスケジュール

参加講座は必ず1名は参加下さい

● 9月16日 (月・祝)

・ポスター写真撮影 9時30分

場所：玄関前ロータリー

(雨天時：市民センター1階サロン)

・第1回全体打合せ (全参加講座参加)

10時30分～11時30分

場所：3階 講義室

● 10月19日 (土)

・第2回全体打合せ (全参加講座参加)

10時30分～11時30分

● 10月31日 (木)

・全体準備① 実施計画書申告日

13時30分～

● 11月1日 (金)

・全体準備② 実施計画書申告日

13時30分～

駐車場誘導の協力者募集

日時および募集人員

● 11月2日 (土) 9時～11時 3名

● 11月2日 (土) 11時～13時 3名

● 11月3日 (日) 9時～11時 3名

● 11月3日 (日) 11時～13時 3名

ご協力頂ける方は、

楽習塾事務局 (☎ 85-2601)

10月4日(金)までにご連絡を

お願いします。



てら祭スタッフ募集



スタンプラリーのスタンプ押し係

市民ギャラリー／体育館／各教室で係が必要となります。

単独で教室を借りる講座内で

学部で教室を借りる講座で調整

(ギャラリー・体育館・教養学部英会話

万葉集教室・第一文芸体験教室)

ステーションスタッフ

ステーション参加講座はプラカード・誘導・裏方等の係を担当



第5回博士会

博士・名誉教授・塾長/事務長
 経験者・今年度役員の交流会

8月1日(Wed)
 in サンロード鹿島



市民センター改修工事による
 10月臨時出入り口が
 プレイルームとなります。

サブテーマ
 『令和だ！オリンピックだ！』
 『てら祭だ！』頭の片隅に入れて
 『てら祭』は市民センターを利用する
 人達のお祭りです。準備から出演・参加
 と最後の片付けまでを、最も大きな団体の
 楽習塾(教授・塾生の皆さん)で、連
 携・協力して盛り上げて行きましょう！
 楽習塾PRの場としても頑張りましょう！

楽習塾の窓



皆さんの声をお届けします！

『お仕事帰りのフラダンス』

講座風景



教授の声

どんな講座を目指していますか？

竹内幸子

◎私のクラスはお仕事を持っている方が多いので、仕事や学校での疲れを少しでも癒すことが出来る様なクラスを目指しております。

楽習塾とは？

◎今まで興味があってもやれなかった新しいことを、発見できる場所。

塾生さんの声

何を求めて受講してありますか？

◎神経を使う仕事から、ふっと解放されたとき、仲間との楽しいひと時を過ごせることが楽しみで来ています。

楽習塾とは？

◎今までやったことのない、新しいものへの挑戦が出来る楽しみがある所です。

新規講師紹介

教養学部

『からだに優しいお菓子を』

うぐりまじょう 野村 舞



楽習塾で、お菓子教室を始めてみたいと思っただのは昨年の事です。初めてのチャレンジで、分からない事や不安な事もありましたが事務局や公民館の皆様からサポートしていただき夢が一つ叶いました。からだに優しいお菓子をテーマにできたのも、笑顔で優しく接して下さった皆様のおかげです。からだに優しいというのは、難しいテーマですが、生徒さんとういうお菓子を作りたいなど、イメージしてレシピを考える時間は、とても楽しいです。教室では、生地作り→デコレーション→ラッピング

↓試食という流れで、お菓子作りを行っています。生徒さんに準備や片付けも手伝っていただき、とても助かっています。楽しくて、素敵な時間を過ごさせていただいている事を心から感謝しています。

新規講師紹介

第二文芸学部

『演歌は母音が大切』

谷 タ子



教授の声

どのような講座を

・先ずみんなです発声練習をする。男歌、女歌各一回を二ヶ月間練習して、一定レベルまで上達するように。演歌に親しみお腹の底から声を出して歌うことで、「体に良い」「心に良い」と感じてね。

楽習塾とは

- ・楽しくカラオケが学べる場所
- ・交流の場として友人作りにも役立つ場所

塾生さんの声 (渡辺邦雄)

・先生の歌唱指導が親切、丁寧で勉強になる。「演歌は母音で始まり、母音で終わる」を忘れずに、歌詞のフレーズ毎の高低、伸ばし方やブレスの入れ方等を学んでいきたい。

7/28 2019KASHIMA 文化交流フェスティバル

達が、市民センターのお手伝いをしてくれました。

台風襲来予報により野外ステージが中止されました。準備スタッフ・出演者の方々にとってとても残念な結果になってしまいました。

館内では予定通り行われ、

折り紙講座数谷先生・生徒さん+可愛い小さい先生と着付け教室の西澤先生・生徒さん



休憩で お茶を一服

『折り鶴に願いをのせて』

来館者参加メッセーシ千羽鶴づくり 来年開催される東京オリンピックに自身なりに楽しみましようね！